
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Planungen auch einen Standort für den 

Kirmesbaum beinhalten. Außerdem weist sie darauf hin, dass sich im Bereich der Böschung eine 

Treppenanlage befindet. Diese müsste bei den Planungen mit berücksichtigt werden. Sie bittet die 

Verwaltung, im Vorfeld noch eine gemeinsame                                                        Ortsbegehung mit der 

Kirmesgesellschaft durchzuführen.  

Aufgrund von Beratungsbedarf wird die Vorlage in die nächste Sitzung des Fachbereichsausschusses 

IV am 21.05.2019 vertagt. 

 


